

## LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- *¿Hay futuro para el PRI, sin alianzas?*
- *PVEM, segunda fuerza política, no el PRI*
- *Impugnaciones por sobre representación*
- *Edomex será dividida en 19 regiones*

... ¿Cuál será el futuro del PRI, ya sin alianzas y coaliciones?, se preguntan en el Edomex, militantes y simpatizantes del tricolor...  
 ¡Bueno, los que quedan!...  
 ... PRD ya no existirá, y PAN ya analiza y casi declara que no habrá más alianzas...  
 ... El PRI está acabado... El PRI agoniza... El PRI recibió el tiro de gracia... Es lo que se comenta, no desde los resultados del 2 junio, cuando se derrumbó ante el monstruo morenista, sino desde antes...  
 ... La debacle priista comenzó en el '94, cuando perdió la mayoría en el Congreso y después la Presidencia...  
 ... Parecía que era el arribo de la alternancia, y con ello, un importante avance de la democracia...  
 ... Hoy en día es necesario reconocer, que el PRI en el gobierno, construyó el México moderno, lo industrializó, le dio presencia y participación ante el mundo, impulsó la inversión, abrió escuelas con educación de calidad, se formaron maestros preparados que cumplían su misión con amor a la patria...  
 ... México tenía la mejor Constitución de corte eminentemente social; nuestro país tenía importantes instituciones... En México, bajo la égida tricolor, había paz, había posibilidades de crecimiento...  
 ... Pero el PRI entró en una etapa de desánimo, de desinterés... Los cuadros se fueron desmembrando, se olvidó de los principios de justicia social y de velar por los intereses superiores del pueblo...  
 ... Todo cambió para el poderoso partido, del que salieron los que actualmente gobiernan...  
 ... Porque lo sabemos, lo hemos visto... La mayoría de Morena está conformada por tráfugas del prismo... Se fueron porque no les cumplieron caprichos... Cuauhtémoc Cárdenas quería la dirección de Pemex, pero como no se la dieron, finalmente dejó de ser priista, por expulsión o renuncia (¿?)... No se supo a ciencia cierta...  
 ... Muñoz Ledo quería una embajada; no se la dieron y se fue... López Obrador quería ser gobernador, no se le permitió, y ni adios dijo...  
 ... Ese prismo que abandonó el barco, está ahora pintado de guinda, con las mismas mañas y con esa habilidad de ganar las elecciones, a como diera lugar...  
 ... ¡El PRI no está muerto!, se ha dicho miles de veces, pero si ha traicionado al pueblo, y al no ser competitivo, dejó de ser esperanza, porque muchos se convirtieron al morenismo, por así convertir a sus intereses personales, no los del país...  
 ... Aquellos que presumían su divisa tricolor, ahora son cómplices del autoritarismo, del peligro de caer en la dictadura y del desmantelamiento institucional...  
 ... Si hay vocación de servicio, si hay compromiso con el país, con el pueblo, lo que queda del PRI, tendrá que levantarse con una militancia responsable, preparada y comprometida, para acabar con un sistema peligroso que amenaza, incluso, la paz social...  
 ... El PRI ya no tiene ni tendrá aliados; se acabaron las coaliciones... Ahora caminará solo y entonces tendrán que emerger los activos que podrían levantar al partido y ser otra vez la esperanza...  
 ... Si no lo hace, pésimas noticias, habrá, y pronto... Los traidores, los amigos de los narcos, los corruptos, los que no quieren al pueblo, esos hundirán al país en el despotismo, la miseria, la injusticia... Y el traidor número uno, es el que ha sido considerado como un tirano, y que se aferra al poder, ahora desde Palacio Nacional después desde Palenque, incluso  
 ... En democracia, es necesario que todos cumplamos con las normas y criterios que regulan la materia electoral, no únicamente cuando nos favorecen...  
 ... Palabras y conceptos que vierte entre la opinión pública, el dirigente del Partido Verde Ecologista de México, en la entidad mexicana, Pepe Couttolenc, para responder a su homólogo del PRI Edomex, Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien mantiene su postura, de que su partido, actualmente, es la segunda fuerza política electoral en el Estado de México...  
 ... La aclaración del líder del PVEM-Edomex sale a la luz pública, porque señala que, ¡no se vale!, que aún cuando los resultados de la reciente contienda electoral, donde el verde-ecologista ganó el triple de los distritos locales de lo obtenido por el PRI, trate de engañar a los votantes con datos falsos...  
 ... La hoy segunda fuerza electoral del Edomex, es el PVEM, "porque nuestra chamba y los resultados de la elección del domingo 2 de junio, lo respaldan, escribe Couttolenc en sus redes sociales...  
 ... La priista Herrera Anzaldo "no tiene cara" para presentarse, ni aún ante sus correligionarios, ni mucho menos a sus simpatizantes, para asegurar que siguen estando en las preferencias de los mexicanos, mucho más que la fuerza pevemista...  
 ... Al parecer fue instrucción del líder nacional de "pacotilla", Alejandro "Alito" Moreno, quien le "ordenó", a la dirigente priista mexicana, que hiciera esta declaración, sin temor a hacer el ridículo...  
 ... Pero lo que sí, es claro, es que el PRI como partido, ha tenido reacciones muy tardías... Y eso también es imputable al todavía líder nacional, y reprochable, a la dirigente estatal...  
 ... Simplemente porque lo que no se gana en las urnas, no se puede pretender obtener en la mesa política...  
 ...

... Los partidos de oposición en el Edomex, ya se lanzaron en contra de la sobre representación proporcional en la Cámara de Diputados local, porque garantizaría a la bancada morenista, el control de los órganos de gobierno del Congreso, la Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política, así como la distribución de las comisiones y diversas direcciones del Poder Legislativo local...

... Las representaciones del PAN y PRI, o lo que queda de ellos en el poder legislativo mexiquense, ya presentaron una impugnación ante el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), por la aprobación del IEEM en otorgar a el partido guinda, una "excesiva e ilegal" sobre representación cameral...

... En el PRI consideran que es inadmisibles, que habiendo obtenido el 17.2% de la votación, su representación en el Congreso, sea de 9 diputados, objetó el Revolucionario Institucional...

... Rechazan que el PVEM tenga en total 10 lugares dentro de la sala de sesiones del Pleno de la Cámara de Diputados, cuando solo obtuvo el 8.8%...

... Dentro de los argumentos fundamentales en la impugnación, se destacó que el principio de autenticidad del voto, es un pilar fundamental de la democracia que garantiza la legitimidad de los procesos electorales, y la representatividad de los gobernantes... Por lo que, con dicha distribución de curules, se vulnera la voluntad ciudadana y no se da cumplimiento cabal al principio de autenticidad del voto...

... En total son tres partidos y 13 candidatas y candidatos a diputados locales, los que impugnaron la distribución de espacios plurinominales que hizo el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), para que los tribunales electorales les aumenten el número de curules y modifique la integración de la siguiente Legislatura mexiquense...

... Edomex se dividirá en 19 regiones... La nueva regionalización de la entidad permitirá llevar todos, los programas sociales y políticas públicas a los 125 municipios de la entidad, manteniendo así el compromiso de escuchar y atender a las y los mexicanos de cada rincón del estado...

... La nueva división territorial está compuesta por siete zonas: Oriente, Nororiental, Centro, Norte, Valle de Toluca, Sur y Suroeste; que a su vez contendrán 19 regiones integradas por municipios que fueron agrupados de acuerdo con sus características económicas y sociales para facilitar la elaboración de estrategias que permitan su desarrollo...

... Las 19 regiones son: Chalco, Ixtapaluca, Texcoco, Nezahualcóyotl, Ecatepec, Tecámac, Zumpango, Tultitlán, Tlalnepantla, Nicolás Romero, Jilotepec, Ixtlahuaca, Valle de Bravo, Toluca, Naucalpan, Lerma, Tenancingo, Sultepec y Tejupilco...

... Basado en esta nueva organización territorial, en próximas fechas darán inicio las Mesas de la Transformación, las cuales serán realizadas en diferentes regiones para proponer, evaluar e implementar políticas públicas de desarrollo regional, coordinado por la Secretaría General de Gobierno...